

## Celebran el Día de la Tierra con reforestaciones en Panamá Pacífico, Vía Panamericana y Metro Park

Fecha de publicación: 2 de mayo del 2023



- *Todos los plantones sembrados fueron cultivados y donados por Cobre Panamá.*
- *El vivero de Cobre Panamá produce más de un millón de plantones al año y solamente de especies nativas.*

Panamá, 2 de mayo de 2023 – Conmemorando el Día de la Tierra, Cobre Panamá se sumó al grupo de empresas y estudiantes -quienes convocados por la Fundación Moviendo Vidas, realizaron por tres días consecutivos jornadas de reforestación en Panamá Pacífico, la Vía Panamericana y en Metro Park en la servidumbre del Corredor Sur.

Con las riberas del Canal de Panamá como marco, durante esta primera jornada de reforestación denominada “Siembra tu árbol”, se plantaron 435 plantones de guayacanes cultivados y donados por Cobre Panamá.

Estudiantes de la Universidad Tecnológica de Panamá y de la Howard Academy, junto a residentes de la comunidad se encargaron de sembrar los plantones los cuales contribuirán con la recuperación de la cobertura boscosa en la cuenca del canal.

Las siguientes siembras de plantones fueron en la Vía Panamericana, en las Isletas frente a Felipillo (en vía Utivé) y en la servidumbre del Corredor Sur a la altura de Metro Park, donde se plantaron 100 y 50 plantones respectivamente.

Keith Green, gerente país de Cobre Panamá, indicó que, con esta primera jornada de reforestación, la Fundación Moviendo Vidas inicia la campaña 2023 del programa de responsabilidad social empresarial

“Siembra tu árbol”, que la empresa minera viene apoyando desde sus inicios, donando todos los plantones desde el año 2021. Hasta la fecha en estas reforestaciones se han sembrado unos 32,640 árboles -todos de especies nativas- por unos 2,500 voluntarios.

“En Cobre Panamá la buena gestión ambiental es prioridad. Por ello apoyamos estas iniciativas de la sociedad civil, que vienen a complementar nuestro plan de compensación ambiental -que se desprende de nuestro estudio de impacto ambiental- en el que nos comprometemos a reforestar 10,475 hectáreas. A la fecha ya son más de 4 mil hectáreas sembradas desde Colón y Darién, hasta Chiriquí”, detalló Green.

Cobre Panamá y la Fundación Moviendo Vidas suscribieron en el 2021 un convenio de cooperación, en el que la empresa minera dona a la fundación anualmente unos 200 mil plantones de especies nativas para el desarrollo de sus jornadas de reforestación.

